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Présents :  

Mme Blandine LE FRANC-LEHNEN et Christelle SCHMITT 

MM. Armand KOST, Gilles LIX, Yann MONTAGNE, Xavier OBERNESSER et Jean-
Marc SCHNELL 

Invités :  

Mme. Doriane DJELOU, Marion ZANGER 

MM. Julien EID, Léo IOANNOU, Claude SCHWAAB 

Excusé :  

Mme. Marie DIDIENNE, Laurence LEMARCHAND 

 

 

Le Président Yann MONTAGNE remercie de la présence de membres, des invités. 
A la suite, il ouvre la séance.  

L’ordre du jour est ensuite déployé comme ci-après : 

1. Approbation des BOI et PV 
2. Activités des différentes commissions 
3. Point financier 
4. Divers 

1. Approbation des BOI et PV de 
commissions 

 

• BOI n° 44 du 14/05/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 45 du 21/05/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 46 du 28/05/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 47 du 04/06/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• BOI n° 48 du 11/06/2025 - Approuvé à l’unanimité 
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2. Activité des différentes commissions 
 

• Basket Center : 

Julien EID fait un retour sur les privatisations récentes du Basket Center ainsi 
que sur l’organisation du camp UPSILON lors du mois de juillet. 

Yann MONTAGNE remercie les salariés du Comité Départemental et du Basket 
Center pour leur engagement lors de la privatisation organisée par le 
Groupement des Infirmiers du Travail (GIT), qui s’est déroulée sur trois jours. 

Il informe également avoir rencontré le pool bancaire ainsi que les trois 
partenaires institutionnels en lien avec le dossier du Basket Center. 

• Commission Sportive Jeunes :  

Christelle SCHMITT dresse un bilan positif des finales jeunes et remercie les 
clubs participants.  

Elle rapporte que plusieurs clubs ont déploré l’absence de médailles pour les 
finalistes U18 lors des phases finales. En réponse, le CD67 procédera à une 
commande de médailles. Une réflexion est en cours concernant les phases 
finales 2025-2026 : il est envisagé de supprimer les t-shirts et de privilégier 
uniquement les médailles et trophées.  

Une réunion est prévue le jeudi 19 juin avec le CD68 afin d’aborder les modalités 
de mise en place d’un championnat interdépartemental. 

• Commission Technique 

Gilles LIX annonce la mise en place d’une formation non diplômante à 
destination des entraîneurs. 

• Commission des Officiels :  

Jean-Marc SCHNELL informe que trois inscriptions ont été enregistrées à ce 
jour pour le camp arbitres de Remiremont.  

Il revient sur les pénalités liées aux Pactes des Officiels et fait un bilan positif de 
la soirée des arbitres.  

Il indique également que la gestion des arbitres lors du All Star Game s’est bien 
déroulée. 

• Commission informatique 

Marion Zanger fait un point sur la situation actuelle avec un prestataire 
informatique. 
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• Commission de Contrôle de Brûlage :  

Armand KOST informe que la campagne de contrôles est désormais terminée. 

• Commission Récompense :  

Armand KOST revient sur la soirée des récompenses, lors de laquelle 55 
récipiendaires ont été honorés. Il souligne la mise à l’honneur de Richard 
KESSLER, remercie les organisateurs ainsi que le club accueillant, la SIG, pour 
leur implication. 

 

3. Point financier 

Xavier OBERNESSER annonce l’envoi des factures concernant le Pacte des 
Officiels pour la saison 2023-2024.  

Il rappelle que deux clubs n’ont toujours pas régularisé leur situation concernant 
le troisième acompte.  

Le bilan financier est en attente de validation par le Commissaire aux Comptes. 
Le budget prévisionnel 2025-2026 est en cours de finalisation et sera présenté 
lors de l’Assemblée Générale du 27 juin.  

Il informe que le Comité Départemental a reçu une subvention de 15 000 euros 
de la part de la CEA. Par ailleurs, la société Grenke et la banque Crédit Mutuel 
ont accepté un report de paiement de trois mois. 

4. Divers 

Yann MONTAGNE revient sur le déroulement de la fête du mini-basket. 
L’événement s’est globalement bien déroulé sur trois sites, bien qu’un site ait 
rencontré certaines complications. Il évoque les ajustements opérés en raison 
des conditions météorologiques et engage une réflexion sur les pistes 
d’amélioration à envisager pour les prochaines éditions. Il tient à remercier 
l’ensemble des salariés pour leur investissement. 

Jean-Marc SCHNELL remercie les clubs de Furdenheim et du BCGD pour avoir 
accueilli l’événement en urgence. Il évoque un sentiment de manque 
d’information à destination des élus. A la suite, il adresse ses remerciements à 
Jean-Yves MINIER et Titouan WUILLEMIN pour leur gestion efficace de la fête 
du mini-basket sur le site de Pfulgriesheim. 

Julien EID remercie et félicite à son tour les organisateurs de la fête du mini-
basket, avec une mention particulière pour Clément LE MOUROUX et Vincent 
SERY. 

Enfin, Yann MONTAGNE conclut ce point par un retour sur l’organisation à venir 
de l’Assemblée Générale. 
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Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 20h47 en 
remerciant les membres présents. 

 

 
 La Secrétaire Générale,      Le Président,  
Blandine LE FRANC-LEHNEN     Yann MONTAGNE 

 

 

 


